



Pièces 5 Pièces

Superficie 180 m²

Référence 284V1344M

Prix 900 000 €

Golfe Juan Maison à vendre (06220)

MAISONS & APPARTEMENTS

Golfe-juan au calme, à pied des commerces et des plages, Maison individuelle d'environ 100m² de plain-pied composé d'un séjour avec coin cheminée ouvrant sur terrasse exposé sud ouest, une cuisine indépendante, 3 grandes chambres, salle de bains et salle d'eau, wc. A l'étage plateau brut d'environ 100m² avec ouvertures, vous aurez la possibilité d'aménager comme vous le souhaitez (un escalier est déjà existant) Une dépendance d'environ 20m² avec entrée avec beaucoup de charme pourra être une opportunité pour différents usages, ainsi qu'une cave. Coté stationnement, vous pourrez garer deux ...

Golfe-juan in a quiet area, within walking distance of shops and beaches, Detached house of approximately 120m² on one level consisting of a living room with fireplace opening onto a south-west facing terrace, an independent kitchen, 3 large bedrooms, bathroom and bathroom, toilet. Upstairs, raw surface of approximately 100m² with openings, you will have the possibility to arrange it as you wish (a staircase already exists) An outbuilding of around 20m² with an entrance with lots of charm could be an opportunity for different uses, as well as a cellar. On the parking side, you can park two ...

COTE IMMOBILIER

25 AVENUE THIERS - 06600 ANTIBES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





